
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより、「ガバ

ナー月信」の紹介をするよう

にとご指示がありましたの

で、会長挨拶の中でご紹介を

させて頂きます。

　表紙をご覧下さい。ガバ

ナー月信6月号に寄せて。皆

さんは「ロータリアンの木」

の事は何となくご存じだと思

います。ロータリアンを木に例えるならば、その

成長に「親睦と学び」という養分は欠かせませ

ん。つまり、「親睦と学び」の中核である例会に

出席し、クラブ会員とフェローシップを築き、お

互いに学び、成長する事です。ポール・ハリスは

寂しかったからロータリークラブを作りました。

ただし、ポールたちは一緒にお酒を飲むだけの友

達が欲しかったのではありません。仕事への情熱

や人生について語り合える相手が欲しかったので

す。そして、ロータリーの理念を共有し、お互い

の価値観を理解出来る相手と信頼関係を結び、お

互いに成長出来るフェローが欲しかったのです。

100年前にRIの会長を務めたGuy Gundakerは“素

晴らしい真のロータリアン”とは、「ロータリー

で親睦と学びを通じて成長し、事業、業界、そし

て社会の向上に貢献する人である。具体的には、

親睦と学びの場である例会に必ず出席し、ロータ

リーの歴史や伝統、価値や奉仕理念を学び、職業

観や人生観を深め、奉仕の心を磨き、事業経営、

業界、社会に対する見識を広め、かつ向上発展に

努め、何より寛容な心でロータリーの志をともに

する者同士の仲間意識を強め合いながら、自らの

使命として世の中に貢献していくロータリアンで

ある。」と説いています。どうか皆さんも“素晴

らしいロータリアン”を目指して、親睦と学びを

深めていって下さい。私にとってこの6月号が、

ガバナーとして投稿する最後となります。私のガ

バナーへの道、そしてガバナー年度を通してどん

なエンゲージメントを育めたか振り返らせて頂き

ます。と、続きます。

　8ページには、第5グループ野村ガバナー補佐の

「ガバナー補佐1年間を振り返って」の記事。

　13ページからは、2790地区の各委員長の「1年

を振り返って」の記事。

　21ページには新ロータリアンに松岡会員が掲載

されております。

　鵜沢ガバナーより、「ガバナー月信」の紹介を

するようにとご指示がありましたので、毎月、会

長挨拶の中でご紹介をさせて頂きました。私は、

人前で話す事が苦手なので、試行錯誤のうえ、月

信の拝読をさせて頂いた事、ご了承願います。　

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。1年間ご清

聴ありがとうございました。

会　長　報　告

１．5月30日(木)木更津ゴルフクラブにて、クラブ

　　親睦ゴルフ大会が開催されました。14名の参

　　加でした。お疲れ様でした。後程、篠塚親睦

　　委員長より報告をお願い致します。

２．6月1日(土)管理運営統括委員会&R財団委員会

　　合同セミナーが開催されました。当クラブか

　　らは、秋元政寛会員、茂田会員がZOOMにて参

　　加されました。お疲れ様でした。



３．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、

　　特別寄付をされた内藤会員へ感謝状が届いて

　　おりますのでお渡しします。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ロータリー手帳(希望者のみ)

 

〈報　告〉

１．例会変更のお知らせ

＜木更津RC＞

日時：6月15日(木)　夜間例会

点鐘：18時30分

内容：家族親睦夜間例会兼会長・幹事・本年度理

　　　事の慰労会

２．次週の例会プログラムは、次年度タイムです。

　　次年度委員長より活動計画を発表して頂きま

　　す。発表した内容は、次年度活動計画書に掲

　　載させて頂きます。原稿を7日(金)朝10時ま

　　でに事務局 高島へご提出下さい。また、委

　　員長が欠席の場合は、代理の方に発表をお願

　　いして下さい。宜しくお願い致します。　　

３．6月6日(木)第5グループ新旧合同の会長・幹

　　事会が開催されます。

　　場所：割烹旅館「山徳」　

　　時間：15時30分～

　　出席：福田会長、大森幹事、次年度佐々木会

　　　　　長、次年度宮嵜幹事、事務局 高島

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

委員会報告

親睦委員会

「親睦ゴルフコンペの報告」

篠塚　知美会員

　5月30日木曜日に、木更津

ゴルフクラブにて、君津ロー

タリークラブ親睦ゴルフコン

ペを開催致しました。参加者

は、秋元ゆかり会員、秋山会

員、大森会員、川名会員、

佐々木会員、鈴木秀範会員、

谷川会員、永嶌会員、松岡会

員、宮嵜会員、宮本会員、退

会した大浦さん、篠塚の計13名で開催を致しまし

た。天気にも非常に恵まれ、最高のゴルフ日和。

コロナ開け初の親睦ゴルフコンペという事で、久

しぶりにゴルフで親睦を深める事が出来ました。

永嶌さん、木更津ゴルフクラブでの段取りを全て

して頂き、ありがとうございました。また来期も

ゴルフによる親睦を深められればと思います。ご

参加の皆さん、ありがとうございました。

自己紹介

米山奨学生　グエン　トゥ　ティ　キム様

　　　　　　　

　ベトナムのホーチミン市か

ら参りました、グエン　トゥ

　ティ　キムと申します。名

字はグエン、名前はトゥで

す。トゥはベトナム語で秋と

いう意味ですので、もしグエ

ンかトゥの発音が難しいな

ら、秋子と呼んで下さい。現

在、敬愛大学の国際学部の4

年生で、英米語とデータサイエンスを専攻してお

ります。また、ベトナムで経営管理のマーケティ

ング学士号も取得しました。来年、大学卒業後は

日本で就職する予定です。マーケティング経験、

データ分析、そして英語スキルを活かせる仕事を

希望しております。現在、就職活動をしています

ので、良い情報がありましたら共有して頂けると

嬉しいです。趣味は料理を作る事、読書、そして

山登りです。日本にいる間に、富士山に登りたい

と思っています。登山の経験がある方々、ぜひ教

えて下さい。今まで4年半日本に住んでいますの

で、ある程度日本の事は理解していますが、まだ

知らない事や分からない事が多いと思います。ご

指導の程、宜しくお願い申し上げます。また、ベ



トナムについて知りたい方がいらっしゃったら、

ぜひ私に声を掛けて下さい。

　最後に、皆様に質問があります。運命というも

のを信じますか?私は信じています。今年のロー

タリー第2790地区米山奨学生は、私を含めて31

名、世話クラブも31クラブです。私が君津クラブ

でお世話になる確率は約1000分の1だけでした。

ですので、皆様とのこの出会いは運命だと信じて

います。この出会いを大切にして、皆様と一緒に

有意義な1年間を過ごしたいと思っています。

どうぞ宜しくお願い致します。

私の記念日・誕生祝

ニコニコBOX

福田　順也 本日、例会終了後、周西中学校3

年生との駅前花壇花植え作業で

す。会員の皆様のご協力、宜しく

お願い致します。

小関　常雄 グエン　トゥ　ティ　キムさん、

ようこそ君津RCへ。

大森　俊介 グエン　トゥ　ティ　キムさん、

ようこそ君津RCへ。親睦ゴルフへ

参加の皆さん、お疲れ様でした。

親睦委員の皆さん、ありがとうご

ざいました。

武田富士子 6月に入りました。月日の流れは

早く、「アッ」という間でした。

会社でも色々な事が起き、バタバ

タの毎日です。そんな中でも「総

会」という行事が積み重なり、大

忙しでした。参加出来ないという

選択がなかなか出来ません。私を

役職につけないで～!!

中野　賢二 おかげ様で『きみつフェスティバ

ル』を昨日無事に開催する事が出

来ました。夜の大雨で、テントな

どの片付けが本日になりましたが

人が全然足りず、苦労しておりま

す。8時から運搬で手に力が入り

ません。片付けは明日まで掛かり

そうです。

永嶌　嘉嗣　 先週の久々のゴルフコンペ、大変

楽しかったです。ありがとうござ

いました。記念日の花、楽しみに

しています。

茂田　秀和 今日の花植え、娘も来るんだよ

なぁ。

青山　勝巳 かずさマジック、南関東大会1回戦

突破しました!明日、日通との戦い

です。皆さん、応援しましょう!

篠塚　知美 昨日のきみつサマーフェスティバ

ル2024にご来場頂き、ありがと

うございました。おかげ様で、沢

山のお客様にご来場頂き、感謝で

す。

川村　優子 皆さん、こんにちは。グエン　

トゥ　ティ　キムさん、ようこそ

君津ロータリークラブへ。本日、

花植え作業頑張ります。

福島　大介 グエン　トゥ　ティ　キムさん、

自己紹介ありがとうございます。

宜しくお願いします。

隈元　雅博 グエン　トゥ　ティ　キムさん、

ようこそ君津RCへ。本日の花植

え、安全第一で頑張りましょう!

これからも地域貢献と世界平和の

為にロータリー活動を頑張りま

す!

宮嵜　　慎 グエン　トゥ　ティ　キム様、よう

こそ君津RCへ。ゴルフコンペに参

加の皆様、お疲れ様でした。篠塚

委員長ありがとうございました。

安田　　学 グエン　トゥ　ティ　キム様、よ



うこそ君津ロータリーへ。

秋山　大輔 米山奨学生、グエン　トゥ　ティ　

キム様、ようこそ君津ロータリーク

ラブへお越し下さいました。

秋元　直樹 記念日のお祝いありがとうござい

ました。

秋元　政寛 昨日「きみつフェスティバル」に

参加しました。ご協力頂いた皆

様、ありがとうございました。

小幡　　倖 6月に入りました。昨日は、きみ

つフェスティバルにご協力頂きあ

りがとうございました。終盤は大

雨でしたが無事に終える事が出来

ました。感謝しかありません。

江藤　　隆 おかげ様で、6月1日に濱田重工

は126周年を迎える事が出来まし

た。これまで支えて頂いた皆様に

は、改めて感謝申し上げます。今

後とも宜しくお願い致します。

原田　健夫 今日は、駅前花壇の花植え作業!

頑張ります。

大桃　哲郎 今日は、初めての花植えです。お

役に立てるよう頑張ります。

馬場　孝弘 湿度が高く、熱中症のリスクが高く

なっています。体調管理に気を付け

ていきましょう。

松岡　　靖 今日はなんとか作業が出来そうで

良かったです。かずさマジック、

東京ドームへ行けますように。

鈴木　荘一 本日、花植え頑張りましょう。

大多和一彦 ようやく月曜日のお天気が雨でな

くなり、本日の花植えも無事出来

てなにより。頑張りましょう。

森　　敏広 本日、花植え花壇の作業になりま

す。受け入れの為、途中退席させ

て頂きます。

内山貴美子 皆様、今日は花植え頑張りましょ

う。

鈴木　秀範 都市対抗予選も始まり、明日が準

決勝です。日本通運を倒して、

6月の決勝へ!第一代表を取りま

しょう。

鳥取　秀郎 かずさマジック都市対抗南関東大

会が今週も行われます。東京ドー

ム出場決定に向け、しっかり応援

して参ります。皆様も応援宜しく

お願いします。

安高　弘和 晴れたり、雨が降ったりの季節に

なりました。体調管理をしっかり

と行いましょう。

今週の席替抽選当選者 :原田会員



駅前花壇花植えの様子


